

## Der tote Winkel



Jedes Fahrzeug hat mehrere tote Winkel. Welche das sind und wie sich Unfälle zwischen Lkws und Fußgängern oder Radfahrern vermeiden lassen, wurde den Kindern der vierten Klassen bei dieser ADAC-Aktion eindrucksvoll vor Augen geführt.



Die ganze Klasse 4b stellte sich auf die Pläne, die jenen Bereich außerhalb des Feuerwehrautos markierte, den der Fahrer trotz Spiegel nicht einsehen kann.

Nun durfte jeder einmal auf den Fahrersitz klettern, um sich selbst davon zu überzeugen, dass kein Kind zu sehen ist, sondern alle im toten Winkel verschwinden.



Silvia Stuhlmüller